



## El Congreso ratificará a 25 nuevos magistrados del TFJA

ENRIQUE MÉNDEZ

La Comisión Permanente del Congreso ratificará mañana la designación de 25 magistrados de salas regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA), luego de que ayer, en comisiones, se aprobó la idoneidad de los perfiles designados por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante la sesión de la Primera Comisión de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia, la representación del PAN se abstuvo de votar con el argumento de que en la lista hay al menos 10 funcionarios del actual gobierno y eso se traduce en “una propensión al régimen”.

La lista inicial enviada por el Ejecutivo incluía a 28 magistrados, pero el dictamen precisa que tres decidieron declinar: Jazmín Aquino Cruz, directora de Estrategia Digital en la Presidencia; Miguel Ángel Chico Herrera, ex funcionario de Gobernación, y el abogado Pedro Zavala Pérez.

De esta manera, la comisión solo avaló la idoneidad del resto de los designados, y a pregunta expresa de la senadora Beatriz Paredes Rangel (PRI) sobre el procedimiento, el presidente de la comisión, el diputado Navor Alberto Rojas (Morena), precisó que el dictamen –aprobado con 11 votos a favor y dos abstenciones– será enviado a la mesa directiva de la Permanente para que el pleno dé su visto bueno.

La comisión, dijo, sólo declara la idoneidad y “el miércoles, si así es la votación en el pleno, los 25 serán magistrados” y el tribunal determinará a qué salas los asigna.

### “Hay cercanos al régimen”

La senadora panista Kenia López sostuvo que en la lista “hay perfiles extraordinarios, reconocidos, de una gran trayectoria en el servicio público; lamentablemente algunos no cumplen con la trayectoria y, dado su currículum, demuestran claramente una propensión de cercanía al régimen”.

Entre los funcionarios del gobierno federal están María Orley Ortiz Ley, asesora jurídica del secretario de Marina; Beatriz Salgado Hernández, directora de Asuntos Jurídicos del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos; Berenice Martínez Mejía, titular de la Unidad Jurídica de Egresos de la Secretaría de Hacienda; Bricio Fernando Nava Aguilar, director general de Coordinación con Entidades Federativas Zona 1, de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

También hay de Hacienda, como Rodolfo Martínez Dagnino, Manuel Eduardo Mendoza, Marco Antonio Escobar Cuapio y Lawrence Salomé Flores Ayvar, e incluso Susana Mercado, asesora en la bancada de Morena en la Cámara de Diputados.